

アメリカ高校教育の裏事情



ユネスコ学習会

8月5日(金)

18:00~

野幌公民館

2F 研修室5号

「意外と知られていないアメリカの高校生活」より

講師 ビル・カンウェイ さん

(ウィスコンシン州パーカー高校教諭)

ビル・カンウェイさんが勤務しているパーカー高校は、ウィスコンシン州のジェーンズビル市にある公立高校です。ビルさんは社会科の先生ですが、ギタークラブ、日本語クラブ、カードゲームクラブの顧問をしています。近年は、毎年6月に来日して、9月まで江別市で優雅に暮らしています。

ウィスコンシン州はアメリカ中西部の最北にある州で、五大湖地域も含まれますから、寒い地方だといえます。州都はマディソン市。人口が最多の都市はミルウォーキー市。この地域の特徴は、その昔、アメリカ・インディアンが多数活動した歴史があること。紀元前1万年前のパレオ・インディアンにまで、遡ることができます。ジェーンズビル市は州の最南部にあります。

この地方の出身者が江別に来ることは珍しいので、この際、お招きして自由にお話しして頂くことにしました。銃の規制とか、大学入試とか、部活の問題やモンスターペアレンツのことなど、実態を率直に話して頂いて、日本の高校が参考にすべき点があるかどうか、皆さんで考えてみましょう。

一般市民・学生の皆さんの出席を歓迎します。(参加申込み不要・無料)

・お問合せ先◆江別ユネスコ協会事務局(教育委員会生涯学習課内 ☎381-1069)